
塩谷広域行政組合議会議員

議会の構成（令和6年11月28日～令和８年11月30日）
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さくら市議会は11月28日から新たな体制でスタートしました。

◎渋井　康男 
○岡村　浩雅
　加藤　誠一

◎石岡　祐二 
○大河原　千晶
　髙瀬　一徳
　加藤　朋子
　鈴木　恒充
　小堀　勇人

◎岡村　浩雅 
○落合　千枝子
　笹沼　昭司
　永井　孝叔
　角田　憲治
　手塚　定

◎加藤　誠一 
○渋井　康男
　吉田　雄次
　福田　克之
　若見　孝信
　矢澤　功

◎小堀　勇人
○大河原　千晶
　他16名

◎加藤　朋子
○加藤　誠一
　落合　千枝子 
　大河原　千晶 
　岡村　浩雅

福田　克之
永井　孝叔
石岡　祐二
渋井　康男 

永井　孝叔
石岡　祐二
鈴木　恒充 

議会運営委員会 議会広報委員会

総　務 建設経済 予算決算文教厚生

議会運営委員会

　石岡　祐二　　永井　孝叔　　加藤　誠一
〇岡村　浩雅　◎渋井　康男　　鈴木　恒充

　髙瀬　一徳　　鈴木　恒充　加藤　朋子
〇大河原　千晶　◎石岡　祐二　小堀　勇人

　永井　孝叔　　笹沼　昭司　　角田　憲治
〇落合　千枝子　◎岡村　浩雅　手塚　定

　吉田　雄次　　福田　克之　若見　孝信
〇渋井　康男　◎加藤　誠一　矢澤　功

総務常任委員会

建設経済常任委員会文教厚生常任委員会

先進地視察

現地調査

茨城県城里町七会町民センター「アツマーレ」

お丸山公園スカイタワー用地取得の状況について

総務常任委員会 ◎石岡　祐二　◯大河原　千晶
　髙瀬　一徳・加藤　朋子・鈴木　恒充・小堀　勇人

「アツマーレ」は、廃校になった中学校を活用し、支所、公民館等の機能を集約した複合施設で
ある。プロサッカーチーム（水戸ホーリーホック）と協定を締結し、施設の一部をクラブハウスや
練習場として運用している。
経費削減効果はもとより、廃校が地域の拠点施設として再生されたこと、公共施設のコスト削減
といった短期的な効果のみならず、地域コミュニティの活性化や産業振興といった様々な効果が
もたらされている。
プロサッカーチームが町に拠点を構えたことで、スポーツを通じて選手と町民、企業等、多様な
交流が生まれ、地域コミュニティの構築やシビックプライドの醸成にもつながっている。

東日本大震災以降、損壊したまま休止していることから、展望フロアを修繕し、ライトアップ等を
行い、シンボルタワーとして再生する必要があると思われる。また、スカイタワーを中心に雄大な
自然や美しい景色、喜連川城跡としての歴史などの特色を活かし、お丸山公園の魅力向上と賑わ
いの創出につながる取り組みが望まれる。

しろさとまちななかい

廃校を活用した地域活性化の取り組みについて

天然芝のグラウンド トレーニングルーム

スカイタワー内部の現状

議　長　笹沼　昭司
副議長　加藤　朋子

笹沼　昭司・大河原　千晶・岡村　浩雅・石岡　祐二・鈴木　恒充

◎委 員 長　〇副委員長
議員定数　18名

常任委員会

取得用地位置図

１．喜連川5478-4
2251.21㎡

２．喜連川5478-18
　　 779㎡
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